

RETO

Y así como así, el mundo se detuvo. Nos encontramos en un momento histórico que debe hacernos pensar, sacudirnos y reflexionar acerca de todo lo que hacemos y compartimos. Tanto tiempo en confinamiento se presta para divagar acerca del futuro y de lo que echamos de menos del pasado. Los recuerdos de libertad surgen de repente, ¿qué extrañamos? ¿qué vamos a hacer cuando seamos nuevamente libres? ¿qué hubiéramos hecho distinto?

Sí, es importante pensar en lo que anhelamos apenas podamos abrir la puerta. En dar los primeros pasos hacia esa libertad que sentíamos perdida. Pero también es importante pensar en qué pasa con nuestro entorno, qué pasa con las personas que no tuvieron nuestros mismos privilegios. Queremos que piensen en eso y en la necesidad de plantear un ideal en el que todos pensemos en todos y en el que nadie se sienta solo.

Pensamos aquello que se necesita para sanar las relaciones humanas y cómo vamos a reconstruirnos como sociedad en un futuro más allá de las barreras. Porque nadie puede hacer todo pero todos podemos hacer algo para ser del mundo un lugar mejor.

RETO

Queremos que después de la cuarentena, nuestra relación con el mundo y con aquellos que mantuvimos distancia, mejore.

Buscamos generar una reflexión acerca de lo cotidiano y de las relaciones sociales durante la cuarentena con el fin de que cuando se acabe nuestras interacciones humanas y con el entorno se den de manera más positiva y consciente

¿Cómo podemos generar una reflexión acerca de lo cotidiano para poder recuperar y mejorar nuestras interacciones con el fin de promover una sociedad más positiva, humana y consciente?